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Frau Sütterlin berichtet zu folgenden Themen: 
 
Neue Trägerschaft Bürgerhaus: Der Fachbereich Wohnen, Arbeit und Integration hat auf Anfrage 
einer Stadtverordneten in einer Sachstandsmitteilung (22/SVV/0503) bekräftigt, die institutionelle 
Grundförderung zur Bewirtschaftung des Bürgertreffs und zur Gewährleistung bestehender Kur-
sangebote für Bürgerinnen und Bürger weiterzuführen, in einer Trägerschaft der Sozialen Stadt 
Pro Potsdam gGmbH. Nach Auskunft von Frau Rudolph, Arbeitsgruppenleiterin Sozial-kulturelle 
Stadtteilarbeit, geht es jetzt nur noch um den Finanzplan und, davon abhängig, den genauen 
Übergabetermin. Vorgesehen ist bislang der 01.09.2022. Falls das nicht zu schaffen ist, hat sich 
Anja Modrach vom Vorstand des KSC2000 bereit erklärt, die Zuwendungen auch darüber hinaus 
bis Ende 2022 zu verwalten. 
 
Stephan Blank amtiert bereits als Bürgerhausmanager und wird für diese Tätigkeit bis zur Über-
gabe vom KSC2000 entgolten.  
 
Quartierplan: Nachfrage beim Geschäftsbereich Marketing hat ergeben, dass der Quartierplan in 
Groß Glienicke, der als Vorbild diente, „Teil des sogenannten nichtamtlichen touristischen Wege-
leitsystems“ sei. Zunächst müsse die Finanzierung geklärt sein.  
 
Bei einem Termin vor Ort an der Bushaltestelle Heineweg mit Frau Dr. Sommer und Herrn Faika 
ergab sich, dass es machbar sei, die bestehende, veraltete Tafel mit Ortsplan zu ersetzen.  
 
Die Text-Inhalte wird Frau Sütterlin in Absprache mit dem Ortsbeirat liefern: Verweis auf Ortsge-
schichte, kulturelle und historische Sehenswürdigkeiten im Ortsteil. Der Geschäftsbereich 
übernähme die Gestaltung und Fertigung. Die Kosten dafür, sicher weniger als 1000 Euro, 
müsste der Ortsbeirat tragen. Dies sei aber keine Investition, es handle sich lediglich um eine 
Erneuerung.  
 
Bürger-Budget 2023: Die Frage, ob es sinnvoll sei, sich bis zum 04.09.2022 als Kooperations-
partner für die Umsetzung von Bürger-Ideen für den Ortsteil zu bewerben, wird kurz diskutiert. 
Die Mehrheit rechnet sich geringe Chancen aus.  
 
Elektrant: Im Auftrag der KIS hat die Firma Elektro Beißert am 02.08.2022 den Strom-Verteiler-
kasten auf der Birnenplantage wieder ans Netz angeschlossen. 
 
Sportfest: Vorbereitungen für „Sport und Spiel in Neu Fahrland“ am 03.09.2022 auf der Birnen-
plantage laufen. 
 
 

 


